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IL GENERALE VANNACCI IN RUOLI NON OPERATIVI, FORSE? 

N. Rizzo                     A. Lustri     

A.D.R: Caro Amato, ho aspettato che tutti gli addetti ai lavori, stampa 

cartacea e televisiva, Generali, Ammiragli, sia in servizio che in 

congedo, politologhi e cassandre  di tutte le razze che possono vantarsi 

di non aver servito lo stato facendo il servizio militare, sfogassero le 

loro ragioni sul libro “il mondo al contrario” scritto dal generale 

dell’esercito, in servizio, Roberto Vannacci che tanto stupore ha destato 

per gli argomenti che tratta non sempre condivisi da chi segue le vicende 

del nostro paese. Sono certo che hai seguito tutta la vicenda sin 

dall’inizio e che hai scritto qualcosa sui social. Nei giorni scorsi il 

Generale e’ stato ricevuto dal Ministro della Difesa Guido Crosetto, molto criticato per aver preso le distanze 

dall’alto ufficiale senza peraltro aver ancora letto il libro. Il generale dopo l’incontro con Crosetto ha dichiarato 

alla stampa che, non è sua intenzione scendere in politica anche se non esclude questa possibilità, “al momento 

resto soldato”. Alla sua scala gerarchica spetta ora esaminare il suo impiego futuro, cosi ha dichiarato ancora 

Crosetto che ha voluto precisare che il generale non e stato cacciato dalle forze armate. A.D.R: adesso puoi 

sfogare le Tue ragioni scrivendo il Tuo pensiero. Risposta:” Caro Nino….sappiamo fin troppo bene quanto sia diffusa 

l’ipocrisia nel nostro Paese,  anche noi per un documento abbiamo subito oltre alla gogna mediatica anche avvisi di garanzia 

e ciò che ne consegue. Questo Uomo ha avuto il coraggio di dire senza filtri mentali e valutazioni opportunistiche di bassa 

lega ciò che TUTTI pensiamo e chi lo nega lo fa o perchè è imbecille e non ha un cervello funzionante oppure è uno che 

galleggerebbe in ogni circostanza. A tal riguardo mi sovviene la frase di Leonardo Sciascia indicante la stragrande 

maggioranza degli esseri umani e specialmente nel nostro povero Paese. La distinzione di tipo credo che più calzante di 

così non poteva farla: Uomini, mezzi uomini, ominicchi, pigliainculo e quaquaraquà. Noi ci nascondiamo in tanti dietro 

ad un dito….il coraggio che ha avuto QUESTO UOMO è stato di DIRE quello che in tanti pensiamo ma da vili opportunisti, 

se lo diciamo non lo facciamo, mettendoci la faccia pubblicamente. Forse sarà l’unico a pagare, ma da UOMO ha certamente 

previsto le reazioni che ne sarebbero derivate. Nel mondo ogni tanto ci sono leoni, spesso solitari ma certamente non 

pecore che fanno prevalere la propria convenienza alla propria ONESTA’ MORALE. LUI è un LEONE e le tante pecore 

continueranno a belare nel gregge senza lasciare traccia del loro passaggio tranne flatulenze maleodoranti. Già aveva dato 

un primo segnale di non essere un opportunista sente, EVIDENZIANDO il problema dell’uranio impoverito ove in nostri 

soldati in Iraq furono inviati……non è certo di memoria corta è sa bene chi era all’epoca ministro della difesa…..soggetto 

che non mi sono deciso ancora nella lista di Sciascia a quale categoria ascrivere, una cosa è certa però, costui è distante 

anni luce dal fratello che certamente era un Uomo, tanto è vero che è stato eliminato. In ogni caso anche se hanno subito 

cercato di metterci la toppa il vaso è aperto e la rimozione dall’incarico, umanamente parlando gli fa un baffo ed è divenuto 

un boomerang sui denti di chi l’ha voluta. La pensione l’avrà certamente maturata, la spina dorsale non è certo bifida……gli 

hanno fatto uno spot pubblicitario imprevisto e di dimensioni tali che con i proventi delle vendite, la pensione sarà “arjan 

de poche“……ovvero soldi per le piccole spese. Oltretutto gli hanno fatto un ulteriore favore….. un trampolino se alle volte 

volesse imbrattarsi con il politichese…..non ho idea se possa farsi tentare, ma sono certo che nelle quotazioni della 

campagna acquisti è in cima a molte realtà. Non ho avuto modo di conoscerlo, ma come ben sai abbiamo conosciuto soggetti 

con l’aquila sul berretto degni di rispetti non solo per il grado ma per la loro qualità di UOMINI con gli attributi e con 

intelligenza e umanità, che non rientravano fra i tanti carrieristi ad ogni costo. Se potessi farei come feci con qualche 

altro di chiedergli di concedermi l’ONORE di potergli stringere la mano ma credo con quanto scritto di averlo virtualmente 

fatto.    

Domande di detto l’ammiraglio 

 

Risposte di Amato Lustri…… pur vecchio ma ancora libero pensatore come sempre nella sua vita. 


